



Rozones

De traiciones y desdenes

Quienes ayer durante el Quinto Informe de Gobierno de **Alfredo Del Mazo**, no parecían disfrutar el hecho de estar sólo separados por el líder de los diputados priistas, **Rubén Moreira** y la legisladora **Carolina Viggiano**, eran el dirigente nacional tricolor, **Alejandro Moreno**, y el senador del Partido Verde, **Manuel Velasco**. Algunos invitados al evento, a quienes tocó estar cerca de ambos, vieron a quienes en algún momento se consideraban como compadres, en una circunstancia en la que "a su alrededor podía cortarse el aire con un cuchillo". Y es que aún está fresco el episodio en el que Moreno decidió revelar una conversación privada que tuvo con el chiapaneco, en la que éste le hacía llegar el mensaje de que irían "con todo" contra él. Al hacer público aquel audio, **Alito** acusó "amenazas" del gobierno, aunque Velasco pagó los platos rotos. Ayer se notó que esa relación seguiría rota porque entre tantos saludos que hubo, entre ellos no se vio ninguno. UF.

Del Mazo, Sheinbaum y el aprecio

En su Informe de resultados, el gobernador **Alfredo Del Mazo** hizo ayer un importante reconocimiento a la Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, cuando en la enumeración de acciones de su administración abordó el plan integral de abastecimiento de agua a la zona metropolitana: "Este importante proyecto ha sido posible gracias al empuje decidido de la Jefa de Gobierno... Quiero reconocer que esta iniciativa desde su origen, su desarrollo y su implementación ha sido liderada personalmente por la doctora **Claudia Sheinbaum**". La mandataria capitalina devolvió el cumplido en redes: "Felicitó a Alfredo Del Mazo, gobernador y amigo, por su Quinto Informe. Con el Edomex compartimos proyectos como el Trolebús Chalco-Santa Martha, y el Plan de Abastecimiento de agua a la ZMVM, con el que llevaremos agua a las zonas donde nunca ha llegado". Ahí el dato.

Higinio no dejará dormir

Y es el senador de Morena, **Higinio Martínez**, quien provocará insomnio a más de un correligionario. Y es que durante el evento, el político texcocano se sentó junto a **Ricardo Monreal**, en momentos en que el zacatecano es objeto de hostigamiento desde —dice él mismo— el poder. Por si eso fuera poco, al terminar la ceremonia Higinio y Monreal se tomaron una foto abrazando a la secretaria de Desarrollo Social mexiquense **Alejandra del Moral**, a quien muchos consideran con grandes posibilidades de ser la candidata del PRI al gobierno del estado. En el momento en que fue tomada la imagen, Higinio levanta su pulgar derecho hacia arriba, lo que habla de una intencionalidad. ¿Qué mensaje quiso mandar el exalcalde de Texcoco? Eso es precisamente lo que no dejará dormir a varios de sus compañeros de partido, entre ellos quizás a la maestra **Delfina**, que sufrirán para encontrar una explicación.

La silla vacía en Toluca

Nos cuentan que llamó mucho la atención la ausencia del dirigente nacional del PAN, **Marko Cortés**, en la presentación del Quinto Informe de Gobierno de **Alfredo Del Mazo**. Sobre todo porque sus similares del PRI, **Alejandro Moreno**, y del PRD, **Jesús Zambrano**, sí acudieron. Tampoco estuvo el coordinador del blanquiazul en San Lázaro, cuando sus pares tricolor y amarillo sí lo hicieron, con lo que el panismo envió el mensaje de que no quería estar cerca del priismo. Hay quien piensa que las cúpulas de Acción Nacional cometieron un error de cálculo político, pues Del Mazo nada tiene que ver con su pleito con **Alito**. Al ausentarse del evento en Toluca, los panistas dejaron una silla vacía. Pero olvidan que la política, como el agua, tiende a llenar todos los espacios que encuentra vacíos. Y ya con el proceso electoral del Edomex en puerta, el PAN se puede quedar fuera de la jugada. ¿Será?



Litigio en curso en la SEP

Apenas llegó al cargo y la nueva titular de la Secretaría de Educación Pública, **Leticia Ramírez**, ya recibió la mala noticia de que una jueza concedió un amparo para que no desaparezcán las Escuelas de Tiempo Completo. Ayer mismo, la SEP, nos comentan, respondió que apelará ésta y futuras decisiones de tribunales que vayan en el mismo sentido. "Actualmente existen 50 juicios de amparo respecto de este tema, en 17 de los cuales se ha dictado el sobreseimiento y en uno hay sobreseimiento firme. Los 33 juicios de amparo restantes se encuentran pendientes de resolución..." También reiteró críticas a la desaparición política y destacó la cuatroteísta denominada La Escuela es nuestra. Nos recuerdan que uno de los cuestionamientos a la desaparición del programa es que muchos niños perdieron la posibilidad de recibir alimentos. Comprobar que los han vuelto a recibir podría evitar más litigios o al menos invalidarlos ante la opinión pública. Pero habrá que ver.

Maleta y celular cargado, para no fallar

Nos dicen que la bancada de Morena, que encabeza **Ignacio Mier**, no quiere que se le vaya ningún diputado durante la votación en la que se necesitan dos terceras partes del Pleno en San Lázaro, para aprobar la reforma constitucional que permitirá que las Fuerzas Armadas se encarguen de la seguridad pública por cuatro años más después del 2024. Es por ello que ha citado a todos sus legisladores a que acudan hoy a la Cámara baja con maleta en mano y teléfono bien cargado, pues sostendrán reuniones previas a la discusión y posteriormente serán trasladados a dos hoteles de la Ciudad de México para asegurar su presencia durante el debate y votación de esta iniciativa presentada por el PRI.